

Argentine : rencontres d'organisations sociales indépendantes (VIDEOS)

25-04-2011

Depuis plusieurs années, la Fédération d'Organisations de Base (FOB) tente de construire depuis la base et en dehors de l'Etat. Dans les derniers temps ont surgi différentes initiatives de la part de compañeras et compañeros qui partagent cet horizon. C'est pour cela que nous croyons qu'il est important que ces expériences d'organisation aient un espace où nous retrouver. Construisons ce monde nouveau que nous portons en nos coeurs. Arriba lxs que luchan!!!

Première rencontre, José C. Paz, 11 décembre 2010

Deuxième rencontre, Rosario, 16 avril 2011

Troisième rencontre: province du Chaco, décembre 2011